

真鍋中だより



ぶつけろ！！練習の成果を まなべっ子☆

5月25日(土)、太陽がサンサンと照りつける真夏のような暑さの中で、真鍋島公民館・真鍋小学校・真鍋中学校の合同運動会を行いました。胸を張り、手足をしっかりと動かした、堂々とした入場行進から始まりました。今年も「応神太鼓」「よさこいソーラン」、組体操や一輪車を組み合わせた表現活動「CROSS」に挑戦しました。「青ダンス 魂の叫び」では、大学生、高校生と一緒に踊りました。一つの演技を完成させるために、それぞれ自分の力の限りを発揮し、みんなとぴったり息を合わせ、苦しくてもぐっと我慢して耐え、素晴らしい運動会にしてくれました。係としても、運動会の縁の下の力持ちとして、自分の仕事をしっかりとやり遂げました。今年は長い連休もあり練習期間が短かったにもかかわらず、お互いにどうしたらうまくいくか考え、アドバイスをしながら練習に取り組んできたからこそ、ここまでやれた運動会になったのだと思います。小中学生7人のやる気とみんなの力・心が一つになれば、これだけのことが出来るのだと証明してくれました。今後もこの力と自信を、様々な取組にも活かして行ってほしいと思います。

保護者や地域の皆様には、前日準備、競技や演技への参加、片付け、そして温かい声援と、いろいろな面でご協力をいただき本当にありがとうございました。また、今年は岡山商科大学と美作大学の学生、笠岡商業高校の生徒が参加してくれ、準備や吹奏楽の演奏、競技への参加などで運動会を盛り上げてくれました。たくさんの方々を支えられて、思い出深い一日になったと思います。



応神太鼓



ラッキー！五入れ



令和ソーラン



青ダンス 魂の叫び



満水水銃



激走！紅白対抗リレー



テニカパン競争



CROSS



避難訓練

5月10日(金)に、今年度最初の避難訓練を行いました。火災を想定した訓練で、もしもの時の避難の仕方や避難経路を確認しました。真剣に訓練に取り組み、黙って素早く避難することができました。



6月の行事予定

3日(月)	振替休業日	17日(月)	全校朝礼 1学期期末テスト発表
4日(火)	全校朝礼 合同委員会	19日(火)	北木中との交流会(北木中)
6日(水)	給食費集金 学校評議員会	24日(月)	1学期期末テスト(1日目)
7日(金)	3年復習テスト	25日(火)	1学期期末テスト(2日目)
8日(土)	備南西地区合同練習会(卓球)		諸費集金
10日(月)	授業参観 PTA人権教育研修会	26日(水)	1学期期末テスト(3日目)
11日(火)	菊の定植		海岸清掃 救命救急法講習会

